
令和５年１２月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日 令和５年１２月８日（金） 

 

質問順位１ 橋本  稔 （一問一答式） 

 

１ 公共施設の賑わい創出の考えについて 

(1) 馬室キャンプ体験広場周辺利用について 

  ア 馬室キャンプ体験広場の利用状況について 

  イ 白雲荘の利用状況について 

  ウ 馬室埴輪窯跡について 

  エ ３施設の一体化について 

 

２ 市民の命と健康を守る施策について 

(1) 子宮頸がん撲滅に向けた取組について 

  ア キャッチアップ接種対象者について 

  イ キャッチアップ接種対象者の接種率は 

  ウ 最終期限お知らせ通知について 

  エ 接種率を上げるための周知・啓発について 

  オ 男性のＨＰＶワクチン予防接種について 

 (2) ＡＥＤのケースに三角巾を配備することについて 

 

 

 

質問順位２ 金子 雄一 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 市長政策行政 

(1) 令和５年度事業の進捗状況と来年度予算の骨子について 

ア 令和５年度事業の進捗状況は 

  イ 未達成事業の今後の対応は 

  ウ 来年度の予算編成の着目点 

  エ 今後の進め方 

 (2) 秋季期間における各種イベントの状況と新たな取組の成果等について 

ア 各種イベントの成果は 

  イ 問題点・改善点 

  ウ 今後の対応 

 

２ 教育行政 

(1) 「スポーツフェスティバルこうのす２０２３」イベントについて 

  ア イベントに至る方針等は 



  イ イベントの成果・問題点・対応策 

  ウ 今後の方向性 

 

３ 健康福祉行政 

 (1) 健康づくり事業の更なる推進について 

  ア 基本方針は 

  イ これまでの事業推進状況は 

  ウ 「健康長寿埼玉プロジェクト」における本市の取組状況は 

  エ 更なる事業推進施策は 

 

 

 

質問順位３ 茂利 博之 （一問一答式） 

 

１ 健康福祉行政 

(1) 高齢者の見守りについて 

ア 本市の対策について 

  イ 今後の課題について 

 (2) 認知症の見守りについて 

  ア 認知症サポーターの取組について 

  イ 認知症見守りグッズについて 

  ウ 家族への支援について 

 

２ 教育行政 

 (1) 子どもたちに寄り添った不登校支援の推進について 

  ア 保護者の支援について 

  イ 多様な学びの場の確保について 

  ウ 学習者用端末を利用したオンライン学習について 

 

 

質問順位４ 川﨑 葉子 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 鴻巣市が目指す「ＳＤＧｓ未来都市」の実現に向けて 

(1) 地域経済循環の形成は 

 (2) 年少人口減少への対策は 

 (3) 自然環境保全の取組は 

 

２ 埼玉県による「乳幼児医療費助成の助成対象拡充」について 

(1) 本市では「子育て支援の充実」への助成ができると認識しているが、本市の 

取組状況は 



３ 災害廃棄物処理について 
 (1) 仮置き場について 

  ア 本市の考えは 

  イ 本市として新たなごみ処理施設敷地内に仮置き場を求める考えはあるか 

 

４ ごみ処理施設について 

(1) ごみ処理施設等整備基金はどのようなものに使うことを想定して積み立て 

ているのか 

 

 

 

質問順位５ 藤村 孝志 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 市長政策行政 

(1) コウノトリによる地方創生と地域活性化について 

  ア コウノトリを象徴とする地域活性化のための取組について 

  イ コウノトリと自然が共存する持続可能なまちづくりについて 

 (2) シティプロモーションの推進について 

  ア 地域分析による魅力あるまちづくりについて 

  イ 戦略立案としての情報発信について 

  ウ 産官学等の連携や市民参加について 


